

Kreis Heilbronn

Website basiert auf SixCMS

[28.07.2010] Beim Relaunch seiner Website hat der Kreis Heilbronn auf SixCMS gesetzt. Auch das Intranet der Kommune soll in Kürze auf dieses Enterprise-Content-Management-System umgestellt werden.

Bei der Neugestaltung des Internet-Auftritts des baden-württembergischen Kreises Heilbronn (330.000 Einwohner) haben Pressestelle und EDV-Abteilung eng zusammengearbeitet. Bürgerfreundlichkeit und ein einfaches Auffinden wichtiger Themen standen bei der Neuordnung der Inhalte im Vordergrund. Die Kommune setzt dabei auf das Enterprise-Content-Management-System SixCMS der Firma Six Offene Systeme. Wie der Hersteller mitteilt, war es für die Kommune ein wichtiges Kriterium, künftig Inhalte unmittelbar durch interne Redaktionsteams ohne Programmierkenntnisse aktualisieren zu können. Zudem sollte das System die Möglichkeit bieten, Erweiterungen auch in Eigenregie zu entwickeln. Harald Böhringer, technischer Projektleiter beim Kreis Heilbronn: „Wir können die Verantwortung für die Pflege der Inhalte ganz in die Hände der Fachabteilungen legen und uns verstärkt um die technische Weiterentwicklung zusätzlicher Online-Serviceangebote kümmern.“ Nach Angaben von Six sind erste Erweiterungen bereits in Planung: In Kürze soll auch das Intranet auf SixCMS umgestellt und ausgebaut werden.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Kreis Heilbronn, Portale, Six Offene Systeme, SixCMS, Content-Management-Systeme (CMS)